

Chers sponsors,
Chères familles,
Chers amis,

Quel début d'aventure ! Nous voilà au terme de notre troisième jour depuis notre départ de Lausanne ! Reprenons les choses dans l'ordre !

Après une bonne nuit à Brive-la-Gaillarde chez nos amis, la route a repris direction Bayonne et Biarritz ! Une route plus courte que la veille, ce qui nous a permis de connaître tous les recoins de chaque magasin auto, de bricolage, supermarchés de Bayonne !

Enfin nous avons retrouvé l'équipage des Tocardes en Vadrouille qui nous a accueilli pour les deux nuits à Bayonne ! Après une belle soirée et une (courte nuit), notre journée touristique a pu commencer. Au programme, visite de Bayonne, bain de février dans l'Océan Atlantique (plus chaud que le Léman), visite de Biarritz et surtout découverte du Village Départ avec des centaines de trophystes ! Quelle ambiance ! Le grand départ de demain s'annonce inoubliable ! L'Espagne nous attend ! Le drapeau suisse est monté, tout est prêt !

Un bon magret de canard préparé par nos amies bayonnaises nous permettra d'attaquer la suite de l'aventure avec envie !

Merci pour vos messages de soutien !

Christian et Gautier
Verso l'4Lto



Brive la Gaillarde, mardi 14 février



Village départ à Biarritz, mercredi 15 février



Biarritz, mercredi 15 février